

にしとべの丘

令和5年6月号

2023年6月1日

横浜市立西中学校

まな さいかい
学びの再開ふくこうちょう たばた あきのり
副校長 田畑 彰紀

令和5年5月8日より、新型コロナウイルス感染症が感染症法上の5類に位置付けられました。それに伴い、世の中もコロナ前の生活に戻っていきます。教育活動もまた同じです。本校でも5月に3学年全てが校外学習を行いました。西中学校の「学びの再開」です。

1年生は5月18日、横浜校外学習を行いました。目的は「データ収集」。今、学年で「西区80周年を盛り上げる企画」を考える学習に取り組んでいます。その企画を考えるため、ランドマークタワーや野毛山動物園など、市内人気スポットをグループに別れて「定点観察」しました。訪れる人の年齢層、人数などを調査し、人気の秘密に迫り、自分たちの企画に活用するのです。校外学習で得られたものは多く、今後の学習に期待ができます。



1年生校外学習

5月9日、2年生も横浜校外学習を行いました。テーマは「今と昔の横浜のよさを感じよう」。事前に横浜の歴史的建造物や碑などを調べてきました。当日は日米和親条約締結の碑、ガス灯や近代パンの発祥の地、神奈川県庁など、開港以来の「港町・横浜」が感じられるスポット、一方、マークイズやランドマークタワーといった今現在の「港町・横浜」が感じられるスポットをグループごとに訪れました。校外学習を通して、改めて横浜の魅力を感じることができました。



2年生校外学習

そして3年生。5月21日から23日までの期間、修学旅行に行きました。小学校の修学旅行はコロナで中止だったため、青学年の生徒たちにとっては初めての修学旅行となりました。1日目は奈良公園へ。東大寺大仏殿、二月堂、春日大社を見学しました。2日目はグループごとにタクシーを借りて京都の名所めぐり。清水寺、伏見稲荷大社など京都を十分に味わいました。3日目は大阪USJへ。最新のアミューズメントを満喫しました。帰りの新幹線で生徒に「3日間どうでしたか。」と尋ねると「初めての修学旅行、最高だった。」「もう終わってしまうのが悲しい。」といった返事が返ってきました。思い出に残る、充実した修学旅行となりました。



3年生修学旅行

5月の校外学習が終わり、今日からいよいよ6月。体育祭、中間テスト、水泳学習、生徒総会、部活動の大会など夏休みまで行事等が立て続けます。コロナ前の当たり前が戻ったことによる「学びの再開」に感謝しつつ、生徒たちの学校生活を教職員一丸となり支援していきます。